
亀田西中学校

副主査　関川　竜太

が，ためになる情報発信を目指し，事務たよりを始め，様々なお知らせを配信して参

行き先アンケートを基に１年部で修学旅行の内容について検討し，仕様書を旅行社に

ートで配信させていただきます！！

　事務もロイロノートを始めました！！事務たより４６号から紙ではなく，ロイロノ

ります！お子様が持ち帰ったｉＰａｄで是非ご覧ください(*^_^*)

　写真も綺麗に写り，かつペーパーレスになります！まだまだ勉強不足ではあります

　下記のスケジュールを参考に現１年生の修学旅行の旅行社選定を進めております。

お送りしました。これから旅行社による企画説明会の日程調整を行います！後日，Ｐ

ＴＡ１学年の委員長様・副委員長様，１学年保護者様宛に企画説明会のご案内をいた

します。ご都合のつく方は是非ご参加ください！！

ロイロノート始めました！！

ロイロノート→資料箱→学内共有→事務からのお知らせ

共同学校事務室の活動紹介です！！

修学旅行の旅行社選定を進めています！！


